

No más invasiones y ataques a trabajadores rurales en el Norte del Cauca

Bogotá, 13 de junio de 2023- @SAColombia. La Sociedad de Agricultores de Colombia -SAC, condena las permanentes intimidaciones y ataques contra los trabajadores de la agroindustria de la caña en el norte del departamento del Cauca, así como las invasiones a la propiedad privada que se vienen incrementando en los últimos seis días, esta vez en tres predios del municipio de Miranda.

Junto a las invasiones no solo se están destruyendo los cultivos, construyendo cambuches e impidiendo que las comunidades que habitan la zona se puedan mover con tranquilidad, sino que los invasores están llamando a más personas a que se sumen a estos actos delictivos.

Reiteramos una vez más la preocupación que hemos manifestado al Ministro de Defensa, Iván Velásquez, sobre el deterioro de la seguridad en las zonas rurales y la necesidad de que se resuelva de una vez por todas y con contundencia la situación que afecta a las comunidades y productores.

Es prioritario que se lleve ante la justicia a los responsables de estos actos recurrentes y que el Gobierno Nacional en su conjunto adopte medidas que garanticen el derecho a la vida, al trabajo, a la propiedad privada y a la tranquilidad de todos quienes habitan la ruralidad y quienes están vinculados al sector agropecuario colombiano.